



## Ensayo

*Nombre del Alumno: Raúl Eduardo Jiménez Gómez*

*Parcial: 1er. Parcial*

*Nombre de la Materia: Toma De Decisiones*

*Nombre del profesor: Culebro Gómez Mónica Elizabeth*

*Nombre de la Licenciatura: Administración y Estrategias de Negocios*

*Cuatrimestre: octavo cuatrimestre*

## **Transtornos de personalidad.**

Los trastornos de personalidad se entienden como el conjunto de alteraciones de pensamiento, desempeño y comportamiento marcado y poco saludable. Una persona con trastorno de personalidad tiene problemas para percibir y relacionarse con las situaciones y las personas. Los individuos con estos trastornos suelen tener un patrón de comportamiento inflexible e invariable a lo largo del tiempo; esto suele interferir con las relaciones sociales, la vida laboral o el bienestar emocional de la persona. A continuación se mencionaran y describiran los trastornos de personalidad:

Personalidad paranoide.

Se caracteriza por la desconfianza y suspicacia intensa frente a los demás, tiende a tener sospechas injustificadas y poca disposición a confiar en los demás.

Personalidad esquizoide.

Su patrón dominante es el desapego de relaciones sociales, no desea ni disfruta de relaciones íntimas predominan las actividades solitarias de forma recurrente.

Personalidad esquizotípica.

Deficiencias sociales e interpersonales con creencias extrañas o pensamientos mágicos,

Personalidad antisocial.

Se llega a persistir un patrón dominante de inatención y vulneración de los derechos de los demás engaños que se manifiestan por mentiras repetidas.

Personalidad límite.

Se tiene inestabilidad de las relaciones interpersonales de la autoimagen y de los afectos, e impulsividad intensa con esfuerzos desesperados para evitar el desamparo real o imaginado.

Personalidad histriónica.

Emotividad excesiva, busca ser el centro de atención en toda reunión y si no logra el cometido llega a sentirse incómodo.

Personalidad narcisista.

Patrón dominante de grandeza con necesidad de admiración y falta de empatía, cree que es especial y único, carece de empatía y con frecuencia envidia a los demás.

Personalidad grupo C.

Trastorno de personalidad evasiva/evitativa con sentimientos de incompetencia e hipersensibilidad a la evaluación negativa.

Personalidad dependiente.

Necesidad dominante y excesiva de que le cuiden, lo que conlleva un comportamiento sumiso y de apego exagerado. Se siente incómodo o indefenso cuando está solo.

Personalidad obsesivo – compulsiva..

Patrón dominante de precaución por el orden, el perfeccionismo y el control mental e interpersonal.

Factores de riesgo.

Si bien no se conoce la causa precisa de los trastornos de la personalidad, ciertos factores parecen aumentar el riesgo de desarrollar o desencadenar estos trastornos, entre ellos, los siguientes:

Antecedentes familiares de trastornos de personalidad u otras enfermedades mentales

Vida familiar abusiva, inestable o caótica durante la niñez

Diagnóstico de trastorno de la conducta en la niñez

Variaciones en la química y en la estructura del cerebro

Complicaciones

Conclusión.

Podemos entender como conclusión que el más importante es el trastorno narcisista por que es el que llega a tener más renuencia al momento de querer ser tratado, por la poca empatía hacia los demás y por sentimiento de superioridad que llegan a presentar las personas con este trastorno.

# Bibliografía

<https://www.mayoclinic.org/es-es/diseases-conditions/personality-disorders/symptoms-causes/syc-20354463>